

« Lumières dans la nuit » scrute le ciel

Le Cercle vosgien « *Lumières dans la Nuit* » organise une soirée de « *surveillance du ciel* », samedi, à la Croix-de-Virine. Apprendre à reconnaître le passage d'un satellite artificiel où la signalisation lumineuse des avions, hélicoptères, parler des phénomènes atmosphériques naturels tels que la foudre, les nuages. Voilà ce que proposent les membres de l'association qui débiteront la soirée en tenant leur réunion mensuelle.

Pour accéder au site de Virine, en partant d'Epinal, prendre la direction de Dompaire, avant d'arriver à cette localité, se diriger sur Châtel, des panneaux touristiques indiquent ensuite le chemin à suivre pour arriver à Virine.

Se munir d'une lampe électrique, l'endroit n'étant accessible qu'après une petite « *montée* » à pieds. Les véhicules doivent garés au mieux possible en bas de la côte.

E. R. 20.07.89